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Верховного Совета 
Р С Ф С Р

ю
21 де- 
I одно-1 
екабря

В Москве в Большом 
Кремлевском Дворце 24 
декабря начала работу 
сессия Верховного Совета 
РС Ф С Р.

Депутаты и гости бурны
ми аплодисментами встре
тили появление в ложах 
Президиума товарища 
Н. С. Хрущева и других 
руководителей Коммуни
стической партии и Совет
ского правительства.

С докладом о Государст- 
,  венном плане развития на- 

раооть: -роднОГО хозяйства Р С Ф С Р
' UUI/Tfvr" ^

на 1 9 6 4 — 1965 годы вы
ступил заместитель Пред
седателя Совета Минист
ров Р С Ф С Р ,  председа
тель Госплана Р С Ф С Р  
депутат К. Н. Герасимов.

Сессия заслуш ала затем 
доклад о Государственном 

“у о »и ' бюджете Р С Ф С Р  на 1964 
— 1965 годы и об испол
нении Государственного 
бюджета РС ф,С Р за 1962 
год, с которым выступил

%• ! I

НИКТО Ч
му не 
я,ин 
;ствен- 
д е л а  
идимо, 

Они 
тся в,

Р С Ф С Р , депутат И. И. 
Фадеев.

Активно обсудив доклады, 
сессия единогласно приняла 
Закон о Государственном 
плане развития народного 
хозяйства РСФСР на 1964- 
1965 годы.

Затем сессия утверждает 
Закон о Государственном 
бюджете на 1964—1965 го
ды.

Верховный Совет РСФСР 
принял постановление об 
утверждении отчета об ис- 
яолнении Государственного 
бюджета РСФСР за 1962 
год. . ■

Сессия рассмотрела так
же указы Президиума Вер
ховного Совета РСФСР, 
принятые в период между 
сессиями. Депутаты едино
гласно утвердили эти ука
зы.

На этом вторая сессия 
Верховного Совета РСФСР 
шестого созыва закончила

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ'.

-ВАШ
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
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Удержать знамя
наша задача

м и н и с т I ф и н а н с о в !  свою работу.

Т е х н и к а
г

Наша стройка, как 
одна из немногих в Го
сударственном комитете 
по транспортному строи
тельству СССР, богато 
оснащена современной 
строительной техникой.

Это оснащение в основ
ном осуществлялось в 
последние три года- 
1961 — 1963 годы. Боль
шое внимание обеспече
нию стройки техникой 
уделяет Государственный 
комитет.

На нашей стройке в 
настоящее время имеет
ся более 40 экскавато
ров, 94 бульдозера, 18 
тракторных кранов, бо
лее 500 автесамосвалов. 
Стройка распо л а г а е т 
тракторами, автокранами 
и башенными кранами.

Среди этой техники 
большое количество но
винок нашей промыш
ленности. К ним относят
ся: мощные бульдозеры 
„танки “ -  „ДЭХ.-250“, 
„Т-140“, экскаваторы 
„Э -1254“, „3-10011“,
краны „К-161“, „КТС-5Э", 
автомобили МАЗ-501 и 
т. д.

О /  Д Е К А Б Р Я . В  клубе  
поселка П ахом ово-2  

многолюдно. Здесь собра 
лись бетонщики, армат ур
щики, каменщ ики, м ехан и 
заторы, рабочие и сл уж а
щие ст ройуправления 420 .  

Собрание было коротким.

на Волго-Балте
Серьезным недостатком 

коллектива строителей 
является то, что Волго- 
балтстрой не выполнил 
основных заданий по ис
пользованию экскавато
ров (96 процентов про
тив планового задания) и 
автотранспорта (92 про
цента к плану).

Необходимо, ч т о б ы  
в новом, наступаю щ е м

1964 году наши автомо
билисты и механизаторы 
перевыполнили государ
ственные задания на весь 
наш парк и в тоже вре
мя сохранили технику 
для использования ее на 
новых стройках.

Ю. Марков,
главный механик 

Волгобалтстроя.

На снимке: механизмы за выполнением зем ля
ных работ по обратной засыпке правой пазухи  ш лю 
за №  5.

Примерная тематика лекций, докладов и бесед 
по итогам декабрьского Пленума ЦК ИПСС

Декабрьский Пленум ЦК КПСС—важный 
этап в борьбе за претворение в жизнь П ро
граммы  партии.

Выдающиеся достижения советского народа 
за последнее десятилетие.

Создание материально-технической базы 
ком м унизм а—главная экономическая задача 
партии и советского народа.

Основные проблемы повышения эффектив
ности общественного производства на совре
менном этапе.

Повышение производительности труда и 
снижение себестоимости продукции— реш аю
щее условие роста общественного богатства.

Ленинская наука управления народным хо
зяйством.

Общественные фонды и удовлетворение 
личных потребностей советских людей.

Основные задачи развития народного хо
зяйства СССР на 19 6 4 — 1965 годы.

Химия и создание материально-технической 
базы коммунизма.

Ускоренное развитие химии— важнейшее 
всенародное дело.

Основные направления развития химической 
промышленности.

Химическая индустрия и технический про
гресс.

Химия — могучее средство развития сель
скохозяйственного производства.

М инеральные удобрения и повышение уро
жайности сельскохозяйственных культур.

Химия—ключ к созданию изобилия мате
риальных благ.

Синтетические материалы и производство 
товаров народного потребления.

Новейшие достижения химии — в тяжелую 
промышленность и строительство.

Химия и развитие медицины.
Декабрьский Пленум ЦК КПСС и дальней

шее укрепление экономического сотрудниче
ства стран социализма.

Д екабрьский Пленум Ц К КПСС и перспек
тивы экономического соревнования двух ми
ровых систем.

Коммунистическое строительство в СССР— 
важнейший вклад в борьбу за мир и социаль
ный прогресс.

Замест ит ель начальника  
Управления Волгобалтстроя  
Л. Н. Ш евченко сообщил  
собравш имся, что реш ением  
президиума объединенного 
постройнома коллект иву  
СУ -4 2 0  присуждено перехо
дящее Красное знамя. Он 
рассказал  о той напряжен
ной работе, кот орую  вы 
полняют  ст роит ели Пахо - 
мовсного гидроузла, поздра
вил их  с  наградой. Вмест е  
с  эт им он ука зал  и на н е 
достатки в выполнении н е 
кот орых объемов, а также  
ост ановился на задачах, 
ст оящ их перед коллект и
вом.

С большим волнением и 
гордостью принял знам я  
начальник ст ройуправления  
тов. Нагорных.

—  Очень радостно со зн а 
ват ь,— сказал  он, —  что к о 

нец 1 96 3  года наш коллек
тив заверш ает со знам е
нем в руках. Но вместе с 
этим это налагает на нас 
еще большую от вет ст вен
ность за выполнение задач, 
которые пост авлены перед  
наш им ст ройуправлением. 
От имени работников 
управления он заявил, что 
коллектив приложит все 
силы н тому, чтобы зна 
мя парткома, объединенно
го постройнома и руковод
ст ва Управления Волгобалт
строя удержат ь и закре
пить его на весь период 
подготовки к пропуску с у 
дов в навигацию 1964  года.

Присут ст вующ ие на соб
рании горячо поддержали  
мнение своего руководит е
ля.

Н. Сепсякова.
главный бухгалтер СУ-420.

т ш п п м

У  н и х  у ж е  1964;
Строительные управления № 419, 420, 421 на 20 де

кабря уже перевыполнили годовой план строительно
монтажных работ (в деньгах) и работают в счет 1964 
го да . ? '

Успешно справились с годовым планом субподряд
ные организации: специализированное управление №478, 
земкараван „Моонзунд" / Севзапморгидростроя, Северо- 
Западное Бассейновой управление пути, Мостострой, 
мехколонна № 6, второй Ленинградский монтажный 
участок Севзапэлектромонтажа, Дорстрой. У перечис
ленных коллективов сейчас уже 1964 год.

Следует пожелать всем коллективам дальнейших 
трудовых успехов.

I
Кирпичная кладка башен управления шлюзов 

на 26 декабря
П ервая гр аф а— план декабря, вторая — выполнение, 

третья — ответственный прораб за кладку.

550 272 Фролов и Потиевский
•> 1 0,7

СУ-418 
СУ-419 
СУ- 420 
С У -421

300
580

272
137
243
195

Цуранов
Ашурков

1430 845

Укладка бетона 
на 26 декабря

Первая графа— план на декабрь,

вторая —выполнение.

(в кубометрах)
СУ-418 1740 692
СУ-420 4250 3721
СУ-421 3570 1550

Итого по БТэС: 9500 5967

Товарищи с т р о и т е л и ,  
план декабря в объемах  
работ не выполнен. В 
оставшиеся дни года тре
буется особое напряжение 
в труде.

Выполнение 
плана земляных работ

Первая графа— план декабря, 

вторая — выполнение за 26 дней 

(в тысячах кубометров)

Всего по ВБС

Собственными
силами

В том числе:
Субподрядные

организации:

Г идромеханизация 
Мехколонна № 38 
Мехколонна № 6 
Дорстрой

778 673,9

69

709

550 
111 
48

165,3

508.5

316
106,7
72.5 

/35,7
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В результате бесконтрольности и неправильного руководства
По плану и согласно ме

роприятий, утвержденных 
председателем Государст
венного производственного 
комитета по транспортному 
строительству СССР тов. 
Е. Ф. Кожевниковым, мех- 
колонна № 38 (начальник 
тов. Курдин, секретарь 
парторганизации тов. Маль- 
чинин) обязана была в 
1963 году обеспечить выем
ку морено-скальных грун
тов на разработке канала 
№ 66 в объеме 520 тысяч 
кубометров.

По состоянию на 15 д е 
кабря вынуто из канала 
только 276 тысяч кубомет
ров. Ожидаемое выполне
ние годового плана соста
вит не более 65 процентов. 
Такое состояние с выпол
нением плана мехколонной 
создает угрозу задержки 
открытия судоходства по 
Волго-Балтийскому водно
му пути с началом навига
ции 1964 года.

В результате плохой ор
ганизации работ при доста
точном количестве земле
ройной техники и автотран
спорта суточный график по 
разработке канала в декаб
ре также срывается. Вместо 
5 тысяч кубометров за сут
ки вывозится грунта не бо
лее 2,4 тысячи кубометров.

Кроме этого, произведен
ной недавно проверкой 
установлено, что начальник 
мехколонны тов. Курдин и 
главный инженер тов. Афа
насьев допустили очковти
рательство в государствен
ной отчетности и приписки 
выполненных объемов ра
бот по каналу № 66 30 ты
сяч кубометров, шлюзу 
№ 4 —40 кубометров, шлю
зу № 5—21 тысячу кубо
метров или 20 процентов к 
выполненному объему ра
бот за год. В погашение 
этих приписок 73 тысячи 
кубометров снято с выпол
нения *плана в ноябре и 
остальное количество д олж 
но быть восстановлено в 
текущем месяце.

В результате неудовлет
ворительного выполнения 
плана и приписок за 11 ме
сяцев было допущено 7 
случаев перерасхода фонда 
заработной платы на 68,9 
тысячи рублей. В ноябре 
перерасход фонда заработ
ной платы составил 27,3 
процента к квартальному 
фонду. В связи с этим вы
дача заработной платы ра
бочим систематически за
держивается от 6 до 11 
дней.

Все эти недостатки стали 
возможны в результате по-

Выполнить решение— 
долг коллектива завода

На днях состоялось со
брание рабочих и служа
щих завода плит-оболочек, 
на котором обсуждался во
прос о неудовлетворитель
ном выполнении коллекти
вом плана по выдаче ж е
лезобетонных изделий. С 
информацией по этому во
просу выступил начальник 
производственно - техниче
ского отдела тов. Ладыжин
ский.

Причиной невыполнения 
графика по выдаче железо
бетонных изделий явилось, 
прежде всего, то, что в 
коллективе низка трудовая 
дисциплина, плохо органи
зован труд, не подготовлен 
завод к работе в зимних 
условиях, не произведен 
ремонт механизмов и обо
рудования.

Наличие многих из этих 
недостатков во многом за
висело от непосредствен
ных исполнителей — масте
ров, бригадиров, а также 
начальника завода.

Исполняющий обязаннос
ти начальника завода тов. 
Аникин подверг резкой 
критике работу механика 
тов. Баринова, который не 
уделяет внимания работе 
механизмов и тельферо^. 
Одновременно с этим, он 
внес предложение о необ
ходимости использования 
белого цемента для изго
товления оконных блоков.

Бригадиры тт. Лобанов и 
Козырев в своих выступле
ниях выразили недовольст
во работой электрика П уш 
кина. Они же говорили и о 
том, что лесозавод допу
скает брак при изготовле
нии форм, полученный с 
завода пиломатериал иногда 
не соответствует сортам.

Много бывает простоев у 
рабочих из-за поломки 
тельферов, но руководство 
завода, особенно механик, 
этому вопросу не уделяют 
внимания.

На собрании намечены 
мероприятия, направленные 
на улучшение работы за
вода плит-оболочек.

Сейчас заканчивается ре
монт помещений пропароч
ных камер, устанавливается 
вентиляция, поставлено не
сколько дополнительных 
электропечек.

Участники собрания ре
шили в кратчайшие сроки 
устранить все недостатки, 
мешающие нормальной ра
боте завода, и добиться 
выполнения графика по из
готовлению плит, не допу
скать брака в работе. Вы
полнить это решение—долг 
коллектива работников за
вода.

Ф. Павлов,
секретарь парторганизации

комбината производственных 
предприятий.

верхностного руководства 
производством, грубейшего 
нарушения законов, низко
го уровня воспитательной 
работы в коллективе, пре
небрежительного отноше
ния к нуждам рабочих и 
удовлетворению их закон
ных требований и отсутствия 
контроля за работой аппа
рата со стороны начальни
ка колонны Г. К. Курдина.

Недавно этот вопрос о 
работе мехколонны обсуж
дался на заседании партий
ного комитета Волгобалт- 
строя. Члены парткома под
вергли резкой критике ра
боту мехколонны и стиль 
руководства коллективом 
со стороны тов. Курдина. 
Присутствующие на парт
коме выразили мнение, что 
действия его несовместимы 
с руководством государст
венным предприятием, они 
порочат звание члена КПСС 
и несовместимы с пребыва
нием тов. Курдина в рядах 
партии.

Однако, принимая во вни
мание искреннее признание 
своих ошибок и заявление 
о том, что он выправит 
создавшееся положение, 
партком считает возможным 
оставить тов. Курдина в ря
дах партии. Партийный ко
митет наложил на него стро
гое партийное взыскание. 
Присутствовавший на парт
коме главный инженер тре
ста Центростроймеханиза- 
ция тов. Козлов заявил, что 
трест примет меры по 
усилению работ на 66 ка
нале и он будет подготов
лен для судоходства в срок.

Материал по очковтира
тельству и припискам, до
пущенным мехколонной, 
передать прокурору района 
для привлечения виновных 
к ответственности.

Партком считает необхо
димым довести до сведения 
парткома Госкомитета и 
начальника Главжелдор- 
строя Севера и Запада о 
том, что партком и руко
водство Волгобалтстроя не
однократно информировали 
трест Центростроймехани- 
зация тов. Л. В. Стволин- 
ского о неудовлетворитель
ной работе мехколонны на 
66 канале, о приписках и 
неправильном поведении 
тов. Курдина. Но трест, 
ограничившись проведением 
документальной проверки, 
не принял необходимых 
мер по устранению недо
статков.

Партком указал, началь
никам стройуправлений 
№ 418 и 421 тт. Рубану и 
Трахтману на слабый конт
роль за работой субподряд
ных организаций.

Руководство мехколонной 
№ 38, а также специалис
ты этого коллектива, ви
новные в приписках, долж 
ны сделать для себя выво
ды.

Где же инициатива и комсомольский задор?
Прошло полгода с тех 

пор, как комсомольцы 
строительного управления 
№ 421 избрали секретарем 
комитета ВЛКСМ В. Кро- 
хина. Казалось бы, за это 
время можно было вполне 
войти в курс дела и ожи
вить работу комсомольской 
организации.

На первых порах, после 
отчетно-выборного собра
ния состоялся здесь коми
тет, где были намечены не
плохие мероприятия, но 
большинство их так и 
осталось не выполненным.

Комсомольские собрания 
здесь не используются, как 
школа воспитания молоде
жи, да они, кстати, и про
водятся очень редко. Ком
сомольцы неаккуратно пла
тят членские взносы. На
пример, в октябре из 80 
человек уплатили взносы 
только 60, а за ноябрь—26 
человек.

Комсомольская организа
ция не активизирует рабо
ту поста „Комсомольского 
прожектора". До перекры
тия реки Вытегры создан 
был он на 13 плотине, а 
сейчас он бездействует.

Поручения комсомольцам 
не даются, молодые спе
циалисты не привлекаются 
к работе, а ведь в коллек
тиве стройуправления не
мало хорошей, талантливой 
молодежи. Многие парни и 
девушки подают хороший 
пример в труде.

Не вникает комсомол! 
ская организация и в де; 
производства.

Есть в стройуправлени 
партийная организация 
коммунисты не отказали 
помощи, если бы комсс 
мольский вожак обратило 
за этой помощью. Но, ви 
димо, тов. Крохин не на 
доел партийному руковс 
дителю тов. Ромашко сво 
ими просьбами о помощи 
работе комсомольской ор 
ганизации.

Не так давно на заседа 
нии комитета ВЛКСМ бы 
заслушан отчет о работ 
комсомольской организа 
ции, где было указано тов 
Крохину на все эти недо 
статки. И удивительно, чт 
тов. Крохин очень медлен 
но приступает к устране 
нию всех недостатков в ор 
ганизации комсомольско 
работы.

Вполне понятно, что 
такой постановкой дела ми 
риться ни в коем случа 
нельзя. Партийная органи 
зация должна спросить < 
тов. Крохина ответствен 
ность за порученное дел< 
и помочь молодежи поста 
вить на должный уровен! 
комсомольскую работу. Р 
комитету ВЛКСМ Волго 
балтстроя следует прове 
рить, как тов. Крохин вы 
полнил решение предыду 
щего заседания комитета.

Е. Сахаров,
заместитель секретаря коми

тета ВЛКСМ Волгобалтстроя.

Не нарушать правил пожарной безопасности 
при устройстве новогодних елон

При устройстве новогод
них елок следует соблю
дать правила пожарной без
опасности. В помещении, 
где будет установлена елка, 
должно быть не менее двух 
выходов непосредственно 
наружу или через лестнич
ные клетки.

Елку необходимо уста
навливать прочно и вдали 
от печки. Важно, чтобы 
ветки от стен были на рас
стоянии не менее одного 
метра. Нельзя применять в 
качестве украшения вату, 
марлю, целлулоидные и 
легко воспламеняющиеся 
игрушки, нельзя также об
сыпать елку бертолетовой 
солью.

В помещениях, где уста
новлена елка, н е л ь з я  
устраивать фейерверки, 
жечь бенгальские огни и 
магний, пользоваться хло
пушками, гасить свет.

Оформление иллюмина
ции следует поручить опыт

ным электромонтерам. Ил 
люминация должна быт] 
смонтирована прочно, на 
дежно, с полным соблюде 
нием правил электротех 
ники. При подвеске гирлян, 
нельзя скручивать провод! 
в узлы и повреждать изо 
ляцию.

Прц отсутствии электри 
ческого света игры дете! 
вокруг елки следует орга 
низовывать в дневное вре 
мя. Запрещается также ос 
вещать елку свечами.

Около входа в комнату 
где будет проводиться елка 
необходимо иметь 2—3 ис 
правных огнетушителя i 
запас воды.

На время проведени! 
праздника елки необходи 
мо назначить дежурных 
не оставлять детей одни! 
без надзора.

А. Спиридонов,
начальник ПСО 
Волгобалтстроя.
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